

Projet de prolongement Saint-Sébastien

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

Projet de prolongement d'un gazoduc entre Saint-Sébastien et Pike River

Titre de l'engagement : Remplacement de sections de pipeline

Date de dépôt : 16 octobre 2017

Engagement n° 4: Question du 11 octobre

Y a-t-il eu des sections de pipeline remplacées sur la ligne existante ? Si oui, combien? et quand?

Réponse:

Selon les données de l'historique d'excavation de TransCanada, il n'y a eu qu'un (1) seul remplacement de conduite effectué sur la Ligne 800, entre les vannes 805 et 806-1. Une section de 3,42 mètres de conduite avait été remplacée et le travail a été réalisé en 1998.